



BAJO RESERVA

La silla del secretario de Hacienda

:::: Más de una ceja levantada dejó la ausencia de **Rogelio Ramírez de la O** a su propio nombramiento como secretario de Hacienda del próximo gobierno. Desde la noche anterior, la virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum** dijo a los reporteros que don Rogelio sería ratificado en el cargo que actualmente ocupa en el gobierno saliente, pero que no iba a estar en el anuncio, porque tenía una reunión con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Nos hacen ver que la decisión de dejar su silla vacía durante la presentación de los funcionarios designados no pudo ser accidental. ¿Cuál es el mensaje? Sobran las lecturas posibles. Lo que es un hecho es que nunca un titular de una dependencia tan importante se había abstenido de asistir a su presentación en el gobierno entrante.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ramírez de la O

Porristas y matraqueros en las gradas del debate judicial

:::: Más parecía un partido de fútbol que el debate sobre el futuro de uno de los poderes de la Unión. Al arrancar el diálogo sobre la reforma judicial en San Lázaro, luego de la intervención de **Lenia Batres**, diputados de Morena y el PT comenzaron a gritar consignas y vivas a la "ministra del pueblo", que le había tundido al Poder Judicial. Luego, cuando su compañero **Javier Laynez** advirtió que escoger jueces por voto popular sólo agravará los problemas, diputados panistas lo interrumpieron con aplausos y gritos. La propuesta de **Jorge Pardo Rebolledo** de hacer escalonada la sustitución de ministros, magistrados y jueces no tuvo porras, ni siquiera porque **Yasmín Esquivel** la secundó, pero pidiendo que sólo los ministros sí sean sustituidos todos al mismo tiempo. Los optimistas dicen que por lo menos ya hay debate. Ya se verá si alcanza para que se le cambien algunas comas a la iniciativa presidencial o quizá cambios de fondo.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Lenia Batres

Torpedearon a Corral

:::: Nos cuentan que en los días previos al anuncio de la segunda parte del gabinete hubo una operación desde el flanco "duro" de la llamada 4T para torpedear al exgobernador panista de Chihuahua **Javier Corral**, a quien se mencionaba en el juego de adivinanzas y quinielas como uno de los aspirantes a la Secretaría de la Función Pública. Nos hacen ver que se argumentaba que aún hay investigaciones en su estado sobre presunta corrupción durante su gobierno. Don Javier ha estado a cargo de delinear en el equipo de transición proyectos para el combate a la corrupción. Hay quienes aún lo ven como aspirante a encabezar alguna estructura nueva que lidie con ese tema. Lo que es seguro, nos dicen, es que las objeciones dentro del morenismo duro no se irán como por arte de magia. Ya se verá.

Busca AICM mandar a volar el calor

:::: Con el calor a todo lo que da en amplias regiones del país, las autoridades del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México acaban de lanzar una licitación para adquirir equipos de aire acondicionado para las terminales 1 y 2, así como para el área operacional. Nos recuerdan que el AICM es el aeropuerto que más pasajeros mueve en todo el país, por lo que la concentración de calor debida a los viajeros, sumada a la de negocios de alimentos y servicios, es un factor determinante para justificar la adquisición de estos equipos. El fallo de la licitación E-2024-00049001 será dado a conocer el próximo 2 de julio.